



の為には『甘デジコーナーの拡充』こそが重要と考え、幅広いユーザー層に対応すべく多様なゲーム性を持ち、どなたにでも気軽に楽しんでいただけの『甘デジを主体としたパチンコ機』を継続的に提供していくことが大切だ』というものだった。

た。  
2014年  
と言つても  
筆者は帰路は

○  
2014年は豊丸産業から目が離せない  
言つても過言ではないであろうと思ひ、

トヨマル遊 moreコレクション』を用意することで、ホテル様は安心して購入することができ、ファンの皆様にはパチンコをより楽しんでもらえる、「業界の誰もが元気になれるパチンコ」を提供していくと締めくくつてい

# (3) 新規ファン創造のお手伝い

## 『主役になれる甘デジ』の開発



安倍政権が誕生して約1年、景気はやや持ち直しているようですが、パチ  
ンコ業界は依然厳しい経営環境にあります。そのような中、弊社が今年55周  
年を迎えることができるのには、お得意様をはじめ皆様のご厚情のお陰であり、  
新年を迎えるにあたり心より感謝申し上げます。

また、日本がこれから迎える本格的な超高齢化社会に向けて、できる限り介護や福祉に頼らず、希望を持つて元気に生活できるような社会作りに貢献したいとthoughtっています。半世紀以上大衆娯楽の王様として、国民に癒しの時間や空間を提供し、受け入れられてきたパチンコ産業は、まさにそういう社会を実現する切り札なのでしょうか。弊社はこの業界に携わる一員として、具体的且つ積極的にその実現に取り組んでいきたいと思います。

豊丸産業は、本年も真にお客様から必要とされる企業を目指して、一步一歩着実に正しい努力を積み重ねていく所存です。どうか、本年もご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

2014年  
トヨマル 遊more  
遊びをもっとユーモアに  
コレクション

第1弾 始動!!



魔神英雄伝

ワタル

©サンライズ・R

A Happy New Year!

カおもじろ  
ハッキシ言つて  
カツコふいぜ!!